

„Westkurve“ soll nächstes Jahr saniert werden

Brandenburger Vorstadt - Die Stadtverwaltung plant, den Sportplatz Westkurve spätestens 2014 dauerhaft mit einem Tennenbelag zu versehen. Das teilte die Stadt jetzt auf Anfrage der Fraktion Die Andere mit. Die geplanten Maßnahmen, um den Sportplatz zu verbessern, scheitern seit knapp zwei Jahren an einem Streit zwischen der Wohnungsgenossenschaft WBG 1903 und dem Kommunalen Immobilienservice (KIS). Dabei geht es um ein WBG-Grundstück, über das alle Nutzer des Sportplatzes müssen, um den Platz zu erreichen. Zugleich ist es die Zufahrt zu den dortigen Garagen. Nun geht es um die Kosten für die Nutzung, die der KIS tragen muss. Die Stadt teilte hierzu mit, eine Vereinbarung werde für den August angestrebt. Der Sportplatz „Westkurve“ gilt als sanierungsbedürftig. Die gleichnamige Bürgerinitiative nutzt ihn auch für Veranstaltungen für den Stadtteil. HK